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 局 別 審 査 

 

１ 木 原 幹 雄 委員（民主党） 

 

１ 地域包括ケアシステムについて 

（１）２０２５年に向けて増加する在宅医の需要に対する対応について伺いたい。 

（２）地域包括ケアシステムの構築に向けた市立病院の役割について伺いたい。 

（３）ＩＣＴのさらなる普及促進のための取り組みについて伺いたい。 

（４）地域包括ケアシステム構築への決意を副市長に伺いたい。 

 

２ 医療ビッグデータ活用事業について 

（１）本市が独自に医療ビッグデータを収集・分析する狙いを伺いたい。 

（２）これまで行った調査・検討と２８年度の取り組み内容を伺いたい。 

（３）医療ビッグデータの本市での活用範囲を政策立案や情勢分析に加え、臨床研

究の範囲にまで広げていくべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

３ 市立病院の経営について 

（１）２８年度予算編成にあたっての方針及び所感を伺いたい。 

（２）市立病院の「プレゼンス」についての認識を伺いたい。 

（３）市民病院における２８年度の取り組み方針について伺いたい。 

（４）脳卒中・神経脊椎センターにおける２８年度の取り組み方針について伺いた

い。 

（５）市立病院は市内における高度先進医療をリードすべきと考えるが、見解を伺

いたい。 

 

４ がんの治療に伴うアピアランス支援について 

（１）がん患者に対するウィッグ購入費補助の目的について伺いたい。 

（２）ウィッグ購入費の補助制度の内容について伺いたい。 

（３）ウィッグ購入費補助制度の周知方法についての考えを伺いたい。 
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（４）今後のアピアランス支援の進め方について伺いたい。 

（５）市民病院の再整備事業の中で、新しい病院の中にアピアランス支援センター

を設置すべきと考えるが、見解を伺いたい。 
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２ 山 浦 英 太 委員（維 新） 

 

１ 緩和ケア病棟の整備について 

（１）市内の緩和ケア病棟の入院待ち状況について伺いたい。 

（２）入院待ち状況をリアルタイムで把握しているか。 

（３）市民病院緩和ケア病棟の入院希望への対応について伺いたい。 

（４）緩和ケア病棟を増やす方策について伺いたい。 

（５）市民病院再整備に際した緩和ケア病床の方向性について伺いたい。 

（要望）必要な時に緩和ケア病棟に入院できるようにするとともに、市民への正し

い知識の普及啓発や情報提供の取り組みを進めていただきたい。 

 

２ 在宅医療における病院との連携について 

（１）患者急変時のバックベッド確保に向けた仕組みについて伺いたい。 

（２）現時点での参加病院数を伺いたい。 

（３）在宅医療と病院との連携の今後の課題について伺いたい。 

（要望）地域で安心して暮らし続けられるよう、在宅医療と病院のさらなる連携づ

くりに努めていただきたい。 

 

３ 看護職員の人材確保について 

（１）横浜市内の看護職員の従事者数の推移について伺いたい。 

（２）横浜市と全国・県との看護職員数の比較について伺いたい。 

（３）潜在看護職員数を把握しているか伺いたい。 

（４）市内の潜在看護職員数を把握しているか伺いたい。 

（５）看護職員の需給動向について伺いたい。 

（６）看護職員確保に向けた課題への対応について伺いたい。 

（要望）看護職員の市内就職率の向上を図るとともに、正確な需給状況を把握した

うえで確保策に取り組んでいただきたい。 
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３ 岩 崎 ひろし 委員（共産党） 

 

１ 市民病院再整備事業について 

（１）建築制限と建築物の規模について 

ア 建築基準法上における基本計画で定める建物建築の可否について伺いたい。 

イ 緩和措置により、計画と比較して延床面積にどのくらいの余裕が得られる

か伺いたい。 

ウ ２０２５年に市内のベッド数はどれくらい不足するのか伺いたい。 

（２）立地条件について 

ア 建設予定地の地盤の特徴を伺いたい。 

  イ 地盤調査や基礎工事などをどのように行うのか伺いたい。 

（３）施設整備費について 

  ア 基本設計時に試算した建設単価３７万円の根拠は何か。 

  イ 建設費の今後の見通しについて伺いたい。 

（要望）市民病院再整備にあたっては、将来の医療需要に対応できるようにすると

ともに、慎重に建設工事を進めていただきたい。 

 

２ 災害時医療について 

（１）災害時医療における「備え」と課題について伺いたい。 

（２）医療調整チームが主導して災害時医療訓練を実施すべきと考えるが、見解を

伺いたい。 

（３）災害時医療訓練にふさわしい予算を計上し、医療局が主導権を持つべきと考

えるが、見解を伺いたい。 
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４ 髙 橋 徳 美 委員（自民党） 

 

１ 市立病院の２８年度予算案について 

（１）収入確保の方策について伺いたい。 

（２）給与費及び材料費の増加原因について伺いたい。 

（３）予算案の経常収支が中期経営プランの目標を下回っていることについての考

え方について伺いたい。 

（４）健全な病院経営を続けていくための取り組みについて伺いたい。 

 

２ 市民病院の再整備における実施設計に向けた取り組みについて 

（１）病院建設を取り巻く課題と建設を進めるにあたっての考え方について伺いた

い。 

（２）設計会社の提案内容及び採用した場合の効果について伺いたい。 

（３）病院利用者向けの施設の整備及び運営方針について伺いたい。 

（４）来院者のための保育サービスの充実に向けた考え方について伺いたい。 

 

３ 横浜市医師会立看護専門学校の再整備について 

（１）２７年度の進ちょく状況について伺いたい。 

（２）学習環境に配慮した点について伺いたい。 

（３）新しい教育カリキュラムの特徴について伺いたい。 

 

４ がん対策の推進について 

（１）２８年度の就労支援の取り組みについて伺いたい。 

（２）若い世代に向けた支援の考え方について伺いたい。 

（３）小児がんの家族が抱える課題について伺いたい。 

（４）神奈川県立がんセンターと市内の医療機関の連携について伺いたい。 

（５）重粒子線治療に対する助成についての考え方を伺いたい。 
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５ 医療ビッグデータの活用について 

（１）医療ビッグデータの分析の効果について伺いたい。 

（２）ナショナルデータベースの活用に向けた取り組みについて伺いたい。 

（３）医療ビッグデータの分析結果を市域全般に広げることが重要と考えるが、見

解を伺いたい。 

 

６ ＩＣＴを活用した地域医療ネットワークについて 

（１）ＩＣＴを活用した地域医療ネットワーク像について伺いたい。 

（２）将来像に向けた課題について伺いたい。 

（３）課題に対する方針について伺いたい。 

 

７ ２０２５年に向けた医療機能の確保について 

（１）地域医療構想調整会議での検討状況について伺いたい。 

（２）今後の施策検討のための論点について伺いたい。 

（３）２０２５年に向けた医療機能確保事業の内容について伺いたい。 

（４）２０２５年に向けた医療機能の確保については、全市的な対応が必要である

と考えるが、副市長の見解を伺いたい。 

（要望）医療機能の確保と地域包括ケアシステムの構築を着実に進めていただきた

い。 
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５ 仁 田 昌 寿 委員（公明党） 

 

１ 市民病院及びみなと赤十字病院における救急医療について 

（１）市民病院における救急患者の受入状況、救急車応需率及び入院患者に占める

救急患者の割合を伺いたい。 

（２）みなと赤十字病院における救急患者の受入状況、救急車応需率及び入院患者

に占める救急患者の割合を伺いたい。 

（３）市民病院及びみなと赤十字病院の救急救命センターにおける患者受入につい

ての考え方について伺いたい。 

（４）市民病院再整備を見据えた今後の救命救急センターの運営方針について伺い

たい。 

（要望）市民病院及びみなと赤十字病院の救急患者受入の考え方について、今後も

検討いただきたい。 

 

２ 脳卒中・神経脊椎センターの取り組みについて 

（１）医師の確保状況について伺いたい。 

（２）神経疾患及び脊椎脊髄疾患治療に関して行われている取り組みについて伺い

たい。 

（３）脳卒中・神経脊椎センターの新たな展開について伺いたい。 

 

３ みなと赤十字病院アレルギーセンターの取り組みについて 

（１）アレルギー専門医の確保状況について伺いたい。 

（２）横浜市立大学及び相模原病院との連携について伺いたい。 

（３）アレルギーセンターとして、市内の医療機関等との連携を強化し、アレルギ

ー疾患医療の全体のレベルアップにつなげられるよう「センター機能」をさら

に強化すべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（４）ぜん息に対する取り組みについて伺いたい。 
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４ 総合的ながん対策の推進について 

（１）若年者への在宅ターミナルケア支援事業の目的と概要について伺いたい。 

（２）在宅緩和ケアの状況と課題について伺いたい。 

（３）在宅緩和ケアの課題への取り組みについて伺いたい。 

（４）横浜市立大学でのがん研究を支援する目的と取り組み状況を伺いたい。 

（５）市民病院再整備も踏まえた今後のがん治療についての取り組みについて伺い

たい。 

（要望）医療従事者と患者双方の理解を進めることで、がんの痛みを取り除き、患

者が有意義な時間を過ごせるような取り組みを進めていただきたい。 

 

５ 市民病院再整備について 

（１）がん検診機能の充実に向けた検討について伺いたい。 

（２）国際化への対応について伺いたい。 

（３）事業用地の契約状況について伺いたい。 

（４）新病院周辺の交通環境への対策について伺いたい。 

（５）周辺住民への説明等今後のプロセスについて伺いたい。 

（６）災害対策機能の向上や周辺の交通対策など、市民病院再整備とあわせて全体

の課題として捉えるべきと考えるが、副市長の見解を伺いたい。 

（要望）市民病院再整備にあたっては、将来を見据え、積極的に取り組んでいただ

きたい。 

 

６ 横浜臨床研究ネットワーク事業について 

（１）本市が支援するメリットについて伺いたい。 

（２）横浜臨床研究ネットワークへの支援内容について伺いたい。 

（３）横浜臨床研究ネットワークの２７年度の取り組みについて伺いたい。 

（４）横浜市立大学に期待することについて伺いたい。 

（要望）医療局と横浜市立大学のより一層の連携と臨床研究の推進により、地域医

療の質の向上を図っていただきたい。 
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６ 豊 田 有 希 委員（無・ネ） 

 

１ 救急相談センター（＃７１１９）の拡充について 

（１）＃７１１９の概要について伺いたい。 

（２）経緯と今後の計画について伺いたい。 

（３）年間想定相談件数と現状の体制について伺いたい。 

（４）相当な相談受付の体制強化が必要と考えるが、見解を伺いたい。 

（５）事業の医療政策への発展的活用について伺いたい。 

 

 


